



Prüf-Antrag „Streaming“ zum Stadtrat am Mittwoch, 3. Juni 2020

Die Arbeit des Stadtrats kann man normalerweise als Zuschauer in den Sitzungen miterleben. Dadurch und natürlich durch die Presse und die Arbeit der Parteien werden Entscheidungen nachvollziehbar und transparent.

Die Freien Wähler bitten den Stadtrat, die Verwaltung zu beauftragen, zu prüfen, ob die Sitzungen des Stadtrats zukünftig nicht auch im Internet „gestreamt“ werden könnten.

Der Landtag geht da mit gutem Beispiel voran. Die Satzung des Mainzer Stadtrats wurde schon angepaßt.

Deshalb bitten wir den Stadtrat bei folgendem Antrag um Unterstützung:

Der Stadtrat möge beschließen,

die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie die Sitzungen des Stadtrats, ggfs. auch großer Ausschüsse im Internet gezeigt/gestreamt werden können.

Begründung:

Die Abstandsregelungen zu Coronazeiten machen eine Teilnahme an den Sitzungen des Stadtrats und seiner Gremien als Zuschauer nicht leicht.

Das Internet könnte eine geeignete Plattform sein, die Arbeit des Stadtrats für alle Bürgerinnen und Bürger transparent zu präsentieren.

Erwin Stufler

(Stadratsmitglied FREIE WÄHLER Mainz)

Telefon 0172 8112778
erwin.stufler@t-online.de